

Swiss Digital Days ZH - Skilling Challenge Workshop

Neue (digitale) Kompetenzen sind gefragt. Wo liegen Ihre Skill-Gaps?

Kurstyp	Event
Beschreibung	Haben Sie sich persönlich schon gefragt, welche Fähigkeiten und Fertigkeiten Sie zukünftig - losgelöst von der klassischen Fachkompetenz - beherrschen müssten? Was tun Sie, um fit für die rasch wandelnde Arbeitswelt zu bleiben? Neue Kompetenzen sind gefragt und lebenslanges Lernen ein Muss. In unserem Workshop bringen Sie spielerisch in Erfahrung, wo Ihre Kompetenzlücken liegen und wie sie diese angehen können.
Preis	0 CHF
Dauer	2 Stunden
Termin/e und Ort/e	<ul style="list-style-type: none">21.09.2022, 15:00 - 17:00 Uhr Online, direkt hier auf skilltrainer.ch
Programm	Mittwoch, 21. September 2022 Live Stream 15:00- 17:00 Uhr Zugang zum Zoom-Link Pascal Helfer - Referent:in Haben Sie sich persönlich schon gefragt, welche Fähigkeiten und Fertigkeiten Sie zukünftig - losgelöst von der klassischen Fachkompetenz - beherrschen müssten? Was tun Sie, um fit für die rasch wandelnde Arbeitswelt zu bleiben? Neue Kompetenzen sind gefragt und lebenslanges Lernen ein Muss. In unserem Workshop bringen Sie spielerisch in Erfahrung, wo Ihre Kompetenzlücken liegen und wie sie diese angehen können.
Kontakt	Marcel Rüfenacht +41 44 974 30 39 mruefenacht@kv-business-school.ch
Referent:in	Pascal Helfer Referent:in Ursprünglich Bauingenieur und Bauphysiker, arbeitet Pascal Helfer nun seit zwanzig Jahren als Berater im Bereich der Personal- und Organisationsentwicklung von KMUs und Grossfirmen. Heute ist er als SmartCo bei der WKS KV Bildung AG mitverantwortlich für das neue Angebot der Smart Economy. Nebst dem Absolvieren klassischer Weiterbildungen in den Bereichen des strategischen Personalmanagements und systemischen Projektmanagements befasst er sich seit nunmehr vierzehn Jahren leidenschaftlich mit neuen Ansätzen und Modellen der integralen Unternehmensentwicklung. Hier hat er die Vorzüge von Entwicklungsworkshops so richtig kennen und schätzen gelernt. Sie bieten ideale Plattformen, um Neues agil zu entwickeln; sei es in Bezug auf ein Thema, ein ganzes Unternehmen, ein Team oder sich selbst. Deshalb ist es für ihn eine Herzensangelegenheit, die Angebote der Smart Economy einem möglichst breiten Publikum zugänglich zu machen.